

Der Gospel-Express rollt nach Alfershausen

Alfershausen – Gospel und Spirituals hat der Gospel-Express im Gepäck, der am Samstag, 10. Mai, in Alfershausen Station macht. Beginn des Konzerts in der Kirche St. Martin ist um 17 Uhr.

Seit 1987 bringt das achtköpfige Ensemble den Rhythmus und die Seele des Gospel auf die

Bühne. Unplugged, dafür mit viel Herz und Leidenschaft, werden die Zuhörer mitgenommen, sie werden erleben, wie der Funke überspringt und Musik die Menschen verbindet.

Musikalisch hat sich der Gospel Express beständig weiterentwickelt, geblieben ist die

Mission: Gospel und Spirituals, die geistliche Musik der Afroamerikaner, in der einseitige Trauer und unermessliches Leiden, aber auch unerschütterliches Gottvertrauen und überschäumende Lebensfreude zum Ausdruck kommen. Die Musik wird vom Glauben der Sängerinnen und Sänger

getragen, von der Freude am gemeinsamen Singen und den immer wieder neu entstehenden, überzeugenden Interpretationen bekannter Spirituals und moderner Gospel-Songs.

Überzeugt steht der Gospel-Express hinter der Non-Profit-Idee: Keines der Mitglieder verdient an den Konzerten, die

Kosten werden mit dem Eintrittsgeld gedeckt; meist bleibt ein Teil der Einnahmen auch in der veranstaltenden Gemeinde.

Tickets gibt es an der Abendkasse oder im Vorverkauf bei okticket.de. Weitere Informationen finden sich auch unter www.gospel-express.de. **HK**

HK 8.5.25.